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委員長所感
　５月親睦旅行へ多数の出席をいただき誠にあり
がとうございました。
　緑友会総会への登録人数も多く、翠陽クラブの
存在をアピールできたのではないかと思います。
　親睦旅行については、大きなトラブルもなく楽
しんでいただけたのではないでしょうか。
　なかなか訪れることのない広島で、原爆資料館
に訪問するなど学びも多い旅行となりました。
　岡田副委員長はじめ委員会のメンバーの皆様に
は、準備・設営にご尽力いただき誠にありがとう
ございました。　　　　　　　　　　（井上　久志）
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主 旨

令和７年５月２４日㈯・２５日㈰
メルパルク広島
緑友会広島総会参加と親睦旅行
（安芸の宮島）
　昨年の岐阜総会の返礼も兼ねて広島総
会へ多くの参加者を募りたいと思います。
　総会終了後には懇親会、翌日曜日には
宮島を観光し、あなご飯等の名物料理を食
べるコースを考えています。

5月親睦旅行（広島総会）
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例会費
緑友会参加補助
参加費

合計

登録費
宿泊費　
懇親会費
アクアネット乗船費
厳島神社参拝費
二日目昼食
宮島フェリー
ＪＲ移動費
余剰金
合計

18,000円×12名
17,000円×11名

18,000円×12名

2,300円×11名
300円×11名

160円×11名
420円×11名

150,000
216,000
187,000

553,000

収　　　　入
216,000
133,960
122,499
25,300
3,300
43,550
1,760
4,620
2,011

553,000

支　　　　出
【決算書】（12名参加） （単位：円）

※余剰金2,011円は会へ返金とする。

式典の様子

総会受付の様子

広島総会に参加して
　５月２４日に広島総会に参加しました。総会自体は
滞りなく進み、懇親会では各地の方々と現況などの情
報交換も出来て終始楽しく交流する事が出来ました。
　また今回は親睦旅行も兼ねてだったので、原爆ドー
ム、平和記念公園、平和記念資料館を訪れ、平和の尊
さと命の重みに心を打たれました。資料館では被爆の
実相が克明に展示されており、言葉を失う思いでした。
その後訪れた厳島神社では、美しい海に浮かぶ大鳥居
や歴史ある社殿に心が癒され、日本の文化と自然の調
和の美しさを実感しました。深い感動と学びのある貴
重な時間となりました。　　　　　　　（青山　雅也）
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親睦会の様子

ぎふ印刷翠陽クラブ懇親会

広島総会に参加して
　５月２４日・２５日、全国印刷緑友会
の第６８回広島総会に参加してきました。
　当クラブからは１２名の参加で参加団
体の中でもベスト３に入る多くの会員の
参加者で大変にぎわいました。私は今ま
でに全国各地の総会に参加させていた
だきどこの開催地も大変印象深く毎回た
のしませていただいております。開催地
ごとでどこも素晴らしいおもてなしがあり
緑友会の絆を味わうことが出来ます。昨
年は岐阜で総会が開催され１年前から
準備が行われ当日を迎えることになりま
した。毎回開催を受けて感じることは全
国各地の印刷青年人の同志の素晴らし
さや、またぎふ印刷翠陽クラブの仲間の
底力や各自の高いスキルを感じることが
出来ます。私は全国に伺うことも当クラ
ブで開催を受けることもどちらもかけがい
のない「材産」になると思います。当クラ
ブのメンバーや全国各地の同志にもぜ
ひ感じていただきたいと思います。
　今回の総会の感想ですが、岐阜より
多くのメンバーで伺い皆さんとともに名
所やご当地の美味しい食事やお酒など
をいただき感動や共感、たまには笑い
や悔しさなど普段では感じられない時間
を過ごせました。ご一緒できました参加
されたメンバー、いろいろの設営に尽力
いただいた井上久委員長に感謝申し上
げます。次はどこへ行こうかな？
　　　　　　　　　　（久世　裕之）

中村副会長 中締め

井上会長あいさつ 井上委員長 乾杯

緑友会会長あいさつ 澤田直前会長乾杯 鏡開きの様子 総会旗伝達
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8月
日　時 令和7年8月6日㈬　19：00～
テーマ 久しぶりにボウリング大会をしよう!
会　場 ACグランド

親睦例会ＰＲ

広島
観光




